

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Un cuadro debe ser un preguntón implacable

“... hay algunas ideas que son esenciales, y pudiéramos decir que la primera condición de un cuadro político o de un cuadro administrativo debe ser el de ser un curioso insaciable, el de ser un preguntón implacable”.

Fidel, 26 de agosto de 1966

Esta tarde, Reportajes Especiales de Telesur

La Mesa Redonda transmitirá hoy por Cubavisión, a las 6:30 p.m., los Reportajes de Telesur Japón 9.0, Haití en los tiempos del cólera y

Chile, terremoto sin fin. El Canal Educativo retransmitirá estos documentales al final de su programación.

Recibe Machado Ventura a Canciller de Guatemala



Foto: Otmaro Rodríguez

El compañero José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la mañana de este jueves al excelente señor Roger Haroldo Rodas Melgar, Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Guatemala, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el cordial encuentro, ambos dirigentes dialogaron sobre el estado actual de las relaciones entre Guatemala

y Cuba, y reiteraron la disposición de sus gobiernos de continuar profundizando los vínculos de amistad y cooperación entre ambos países. El intercambio también fue propicio para abordar otros temas de interés regional e internacional.

Acompañaron al distinguido visitante, los excelentísimos señores Carlos Raúl Morales, Viceministro de Relaciones Exteriores; Herbert Estuardo Meneses Coronado, Embajador de la República de Guatemala en nuestro país; y Marco Tulio Chicas, Director General a

cargo de las Relaciones Bilaterales. Por la parte cubana, estuvieron presentes el compañero Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores, y otros funcionarios de la Cancillería.

Una vez concluido el encuentro, el distinguido visitante depositó una ofrenda floral al Héroe Nacional José Martí y sostuvo conversaciones oficiales con el Ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla.

Queja por irrespeto a los derechos humanos en Francia

PARÍS.—Amnistía Internacional (AI) alertó al presidente francés, Nicolas Sarkozy, sobre la situación de los derechos humanos en Francia, y en particular de las políticas y las reformas legislativas referidas al trato con los inmigrantes y los refugiados.

“Con demasiada frecuencia, Francia habla de seguridad y de control de los flujos migratorios, pero mucho menos del respeto de los derechos humanos y de las libertades fundamentales”, se quejó hace unos días atrás AI en una carta abierta a Sarkozy, según un despacho de EFE.

La organización no gubernamental

(ONG) destacó las “contradicciones” del mensaje que Francia ofrece a partir de estas posiciones, y eso pese a que el país tiene un “papel de primer plano para que en todas partes y para todos los derechos humanos no sigan siendo ni teóricos ni ilusorios”.

Un papel —añadió— que no se puede ejercer si el Estado no pone “en el centro de su acción” de política interior y exterior el objetivo “real y concreto del respeto de los derechos humanos”.

Amnistía Internacional criticó tanto el proyecto de ley sobre la inmigración y el derecho de asilo como el debate que lo rodea porque “ilustran

perfectamente el rechazo asumido de proteger a los inmigrantes y a los demandantes de asilo apoyándose en una retórica de la sospecha”.

A ese respecto, se refirió a las declaraciones del ministro de Interior, Brice Hortefeux, que se felicitó durante los acontecimientos en Túnez de que las autoridades hubieran “reaccionado con mucha eficacia” de forma que hubieran conseguido detener la salida de clandestinos hacia Europa.

La ONG también reprimió unas polémicas declaraciones a comienzos de enero de la ministra francesa de Exteriores, Michèle Alliot-Marie, interpretadas como una oferta de ayuda a las fuerzas de seguridad del régimen del depuesto presidente de Túnez, Zine el Abidine ben Ali, en los días en que intentaba reprimir las protestas justo antes de su caída.

Se complica en Japón la búsqueda de supervivientes

TOKIO, 24 de marzo.—La emergencia nuclear desatada en torno a la central de Fukushima-1 ha complicado la búsqueda de los desaparecidos tras el terremoto del pasado 11 de marzo en la prefectura donde se encuentran estas instalaciones, en el noreste de Japón, según han denunciado los equipos de rescate. Las Fuerzas de Autodefensa no pueden acceder al perímetro de seguridad que las autoridades han establecido en un radio de 30 kilómetros en torno a la central, por lo que mucha gente podría haber quedado atrapada en esta zona, expuesta a la radiación. (EUROPA PRESS)

(Más información en la página 6)

El desvío de café en la Sierra

45



Hoy, una respuesta y cinco opiniones

10 11



Comienzan hoy los Play Off

14 15